14日(金) 2学年研修旅行

アジアフ物資集荷



10月3日(月)に、6月に大町市民の皆さんの協力の下、全校生徒で回収したアジアアフリカ難民支援の物資をマリ共和国へ送り出す作業を行いました。今年度は段ボール箱59箱分の衣類やタオル・石鹸を埼玉県東松山市のマザーランドアカデミーを通して、マリ共和国の学校へ支援物資として届けます。その段ボール箱をトラックへ運び、積み込みをした後、無事トラックを見送りました。この活動

は旧大町北高校から脈々と続いている活動です。普段の生活の中でアフリカの人々のことを考えたり、平和を願ったりする機会はそう多くないと思います。だからこそ、この活動を通して感じたこと、考えたことを大切にしていきたいと感じています。

2 学年研修旅行

2年生が10月12日(水)~14日(金)にかけて関西方面へ研修旅行に行ってきました。1日目は進路学習の一環として上級学校見学を行いました。生徒一人一人が自身の進路を考えるうえで見学したいコースを5つの選択肢の中から選び、そこの学校の先生や在学している学生から講義を受けたり、実際に学校で行っている授業の体験をしたりしまし



た。2日目はクラス別行動、3日目はグループ別行動となりました。各クラス、各グループで事前の LHR 等を使い、綿密な計画を立てたうえでの行程となったため京都の歴史や文化に触れたり、大阪のグルメを堪能したりと大満足の2日間になったみたいです。この学年はコロナ禍の影響から中学校時代に修学旅行に行くことができませんでした。本校の場合、研修旅行は1泊2日で関東方面というのが慣例でした。しかし、with コロナが叫ばれる世の中になったこと、また、中学校時代に失った時間を高校で少しでも取り戻してあげたいという教員の熱い思いの元、2泊3日関西方面という特別な経験をすることができました。この経験を今後の学校生活、進路選択に生かされることを期待しています。



